

Los autónomos avisan de que “lo peor de la crisis no ha llegado”

Expansión. Madrid

El presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, dijo ayer que “lo peor no ha llegado, aunque no se produjeran rebotes del coronavirus”, en alusión a las consecuencias económicas de la crisis asociada a la pandemia vírica. “Activación no quiere decir recuperación, porque la demanda es muy débil”, dijo Amor, que también es uno de los vicepresidentes de la CEOE.

El presidente de ATA compareció ayer ante la Subcomisión de Recuperación Económica del Parlamento de Andalucía, y aprovechó para pedir “un escudo de liquidez en otoño”, con el argumento de que “un autónomo sin crédito es como un coche sin gasolina”. “El consumo está gravemente afectado”, defendió Amor, informa *Europa Press*.

El presidente de ATA subrayó que las medidas del Ejecutivo “han complementado, o incluso mejorado, las del Gobierno”. Entre esas medidas incluyó la prestación de 300 euros para los autónomos excluidos del cobro de la prestación extraordinaria por cese temporal de la actividad, el pago de los alquileres o los avales concedidos a través de la Sociedad de Garantía Recíproca.

Evitar los despidos

Amor consideró que los expedientes de regulación temporal de empleo (ERTE) “han sido fundamentales para evitar despidos”, pero añadió que “no pueden ser fruto de una negociación constante”, entre el Gobierno, la patronal y los sindicatos. El último acuerdo es extender los ERTE hasta el 30 de septiembre. Por esta razón, el dirigente de los autónomos pidió al Gobierno que siga el ejemplo de Francia y los alargue hasta 2021.

El presidente de ATA reclamó “seguridad jurídica para los autónomos y las empresas”. Amor apuntó que “para el segundo trimestre del año que viene podría haber una sangría de 500.000 empleos, con la pérdida de 200.000 pequeños empresarios, de los cuales 40.000 serán andaluces”. “No es el momento de subir impuestos”, añadió Lorenzo Amor.